

EDUCACIÓN, APOYO EN CONTINGENCIAS, DONACIÓN
Y VOLUNTARIADO, EJES RECTORES

Fundación Gentera reporta los resultados del 2017 en RSE

Destinaron \$6.6 millones luego de los sismos de septiembre; han rehabilitado escuelas, espacios públicos y colocado aulas móviles

Viridiana Díaz
EL ECONOMISTA

LA FUNDACIÓN Gentera fue creada en el 2011 con el objetivo de ser el brazo operador y orquestador de toda la parte de voluntariado y de donación de Gentera, “en el 2009, el consejo de la empresa aprobó la política de asignar 2% de utilidades a temas de responsabilidad social y sustentabilidad, a esta bolsa la llamamos el fondo de responsabilidad social de Gentera”, comentó en entrevista Ayleen Cortés, directora de Ciudadanía Corporativa y titular de la Fundación Gentera.

El principal objetivo de la fundación, desde su nacimiento, ha sido apoyar la educación en segmentos populares, en comunidades donde tienen operaciones, basándose en tres líneas:

Educación formal: para niños, jóvenes y adultos.

Educación financiera: enfocado en niños, jóvenes y adultos

Cultura emprendedora: para adultos, para que mejoren sus oficios a través de talleres de emprendimiento.

En el rubro de apoyo en contingencias, como las acontecidas el año pasado, “activamos una cuenta para recaudar fondos, con la que reunimos 2.2 millones de pesos, que se hicieron 6.6 millones, pues por cada peso recaudado nosotros pusimos otros dos, que se han invertido en la rehabilitación de escuelas, espacios públicos, colocación de aulas móvi-



Durante el 2017, se graduaron 19,309 personas, entre niños, jóvenes y adultos de los

les en conjunto con UNICEF así como la habilitación de 500 hornos para la producción de pan y totopos en el estado de Oaxaca, entre otras acciones, además hicimos la promesa de ayudar a los estados de Oaxaca y Morelos en temas de educación y emprendimiento”, indicó Ayleen Cortés.

En el tema de voluntariado, durante la presentación de resultados de sus acciones de responsabilidad social, la directora de Ciudadanía Corporativa realizó la entrega de recursos

de la Convocatoria por la Educación a 35 de las 49 organizaciones civiles beneficiadas. “Nos enorgullece la familia de más de 13,000 colaboradores que participan en las iniciativas de nuestra Fundación, las cuales, estamos seguros, han generado un impacto positivo en la sociedad. La Convocatoria por la Educación forma parte de la cultura de donación y voluntariado que prevalece en Gentera”, destacó.

Otra de las líneas de acción al in-



distintos proyectos educativos. FOTO: ESPECIAL

terior de la Fundación es la cultura de donación, con la cual invitan a los colaboradores a aportar y a apadrinar proyectos de educación que ellos mismos postulan: “Convocatoria por la Educación 2017 de la Fundación Gentera se benefició con más de 8.8 millones de pesos a organizaciones civiles de los estados de Oaxaca, Puebla, Veracruz, Chiapas, CDMX, Baja California, Nuevo León, Jalisco, Guerrero, Hidalgo y Guanajuato, entre otros, con lo que se beneficiará a

más de 6,000 personas”, dijo Ayleen Cortés.

Cabe destacar que durante el 2017 se graduaron 19,309 personas, entre niños, jóvenes y adultos de los distintos proyectos educativos, ya sea Educación formal, Educación financiera o Capacitación para el Trabajo, de los cuales, durante el evento donde se reportaron los resultados, se hizo la entrega de reconocimientos a 77 representantes de 19,000 graduados.

Desde el punto de vista de la directiva de Fundación Gentera, el beneficio al interior de la misma ha sido fortalecer el ADN de Gentera, pues ésta surgió como un emprendimiento social, por ello la importancia de preservar la responsabilidad social como parte de su esencia.

El principal reto para la Fundación es ser más eficiente y apoyar a un mayor número de personas, “queremos invitar a otras fundaciones y organizaciones de la sociedad civil para hacer sinergias, por ejemplo, ahorita estamos adoptando 26 escuelas, 12 en Chiapas y 14 en Durango, para reducir el abandono escolar en secundaria y bachillerato, ya cubrimos 100% de la primera fase, que es hacer diagnóstico de cada escuela con la comunidad educativa, para que con ellos hagamos un plan para disminuir el abandono escolar y queremos invitar a empresas locales y al gobierno para enriquecer este ecosistema, que a todos nos conviene”, expresó la titular de la Fundación.

viridiana.diaz@economista.mx